

Accidente de tránsito en La Aguada: patrullero del Inr colisiona con una camioneta mientras trasladaba reclusos

Principal



Publicada el: 04/10/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/accidente-de-transito-en-la-aguada-patrullero-del-inr-colisiona-con-una-camioneta-mientras-trasladaba-reclusos_4321.php

ACCIDENTE DE TRÁNSITO EN LA AGUADA: PATRULLERO DEL INR COLISIONA CON UNA CAMIONETA MIENTRAS TRASLADABA RECLUSOS

Principal

Accidente de tránsito en La Aguada: patrullero del Inr colisiona con una camioneta mientras trasladaba reclusos

Accidente en avenida del Libertador: la Policía confirma que no hubo heridos de gravedad.

Siniestro de Tránsito en Montevideo: Vehículo del INR Colisiona con Camioneta Particular

3 de octubre de 2024 En la noche del jueves, se registró un siniestro de tránsito en la intersección de Libertador y Galicia, en el barrio La Aguada, Montevideo.

Un vehículo perteneciente al Instituto Nacional de Rehabilitación (INR), que trasladaba a dos reclusos hacia la cárcel de Punta de Rieles, colisionó con una camioneta particular.

Según el periodista de Subrayado, Miguel Chagas, uno de los vehículos involucrados no respetó la señalización correspondiente.

El vehículo del INR circulaba por la Avenida del Libertador, mientras que la camioneta lo hacía por Galicia.

Afortunadamente, la Policía ha indicado que no se registraron heridos de gravedad en el incidente.

Para más información, se puede consultar el tuit de Subrayado: @Subrayado.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ACCIDENTE DE TRÁNSITO EN LA AGUADA: PATRULLERO DEL INR COLISIONA CON UNA CAMIONETA MIENTRAS TRASLADABA RECLUSOS

Accidente de transito en la aguada patrullero del inr colisiona con una camioneta mientras trasladaba reclusos

Tags

siniestro, camioneta, montevideo, accidente, colisiona, confirma, particular, heridos, octubre, gravedad, galicia, libertador

Noticias relacionadas

4.1 * *Colisión entre un móvil del Inr y una camioneta durante el traslado de reclusos*

4.2 * *Tragedia en Ecuador: un accidente de autobús cobra la vida de al menos nueve personas y deja más de diez heridos*

4.1 * *Habitantes de La Aguada expresan su preocupación por la situación de personas en condición de calle en el barrio*

4.9 * *Un local de Utu en Aguada se ve afectado por un segundo incendio en escasos días*

4.2 * *Accidente en barrio Atahualpa: Patrullero impactó contra una columna y una camioneta, dejando a un policía herido*

4.3 * *Joven motociclista de 19 años esquiva un control policial y termina colisionando con un patrullero tras realizar maniobras peligrosas*

3.8 * *Impresionante accidente: un camión embiste la fachada de una vivienda, arrasando con el muro, la reja y dañando severamente la pared y la puerta*

4.5 * *Se abre una investigación por un incendio intencional en la cárcel de Santiago Vázquez que dejó un trágico saldo de seis reclusos fallecidos*

3.7 * *Trágico accidente en ruta 39: un conductor pierde la vida tras un choque frontal cerca de Aiguá*

4.2 * *Accidente de tránsito: coche colisiona con moto manejada por un menor sin licencia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024